

# Changement de directeur



Carlo Thelen en discussion  
avec Pierre Gramegna

Pierre Gramegna a présenté sa démission en tant que directeur général de la Chambre de commerce avec effet au 4 décembre 2013, note la Chambre de commerce dans un communiqué de presse. Cette annonce fait suite à sa nomination comme ministre des Finances, du Trésor et du Budget du nouveau gouvernement, assermenté le même jour. Pierre Gramegna avait rejoint la Chambre de commerce en tant que directeur général le 1<sup>er</sup> septembre 2003.

Conformément aux décisions de l'assemblée plénière sur l'organisation interne de la Chambre de commerce, Carlo Thelen assumera dès à présent la fonction de directeur général de la Chambre de commerce, selon le communiqué.

Il appartiendra au bureau de la Chambre de commerce de faire à l'Assemblée plénière une proposition de nomination du nouveau directeur général, qui devra ensuite être approuvée par le gouvernement.